

Wissen Sie schon?

Das nächste Jahr wird uns vielleicht das Volksauto für 1200 bis 1400 Mk. bringen, vielleicht! Es werden aber auch neue Kleinwagen auf dem deutschen Markt erscheinen, ganz moderne sogar, mit Vorderradantrieb und Schwingachse.

*

Die Berliner Automobilausstellung soll nun doch abgehalten werden. Und zwar zwischen dem 16. Februar und dem 1. März. Endlich! Es ist höchste Zeit, daß Deutschland wieder eine repräsentative Jahresschau hat.

Der neue Opel Sechszylinder 1,8 Liter, den man dieser Tage sehen wird, ist ein vollkommen neu konstruierter Wagen, der mit dem alten Sechszylinder Opel nicht mehr das geringste zu tun hat. Die GM-Konstrukteure scheinen bei Opel ganze Arbeit zu leisten. Der kleine Vierzylinder hat auch Verbesserungen erfahren. Der neue Vierzylinder jedoch, von dem man bereits im vorigen Jahre soviel sprach, befindet sich noch im Versuchsstadium; wann er auf dem Markt erscheinen wird, darüber hüllt sich Opel-GM in Schweigen.

*

Adler in Frankfurt beschäftigt sich seit längerer Zeit mit der Konstruktion eines Dampfwagens. Eine, unter den augenblicklich schwierigen Betriebsverhältnissen für Explosionskraftwagen gar nicht so absurde Idee.

*

Dem leistungsfähigen Kleinwagen gehört vorläufig in Deutschland die Zukunft.

*

Die allen Berliner Kraftfahrern bekannte Fährre bei Usedom auf dem Weg von Berlin nach den Ostseebädern wird schon nächstes Jahr verschwunden sein. An ihrer Stelle wird eine schöne breite Brücke das Warten, das oft stundenlang dauerte, überflüssig machen.



Partner für Wochenendfahrten gesucht!

Phot. Glass